

## EL CABALLITO

### Un Padierna va por una magistratura en el Tribunal Administrativo en la CDMX

:::: Le platicamos que **Antonio Padierna Luna**, exdiputado local y hermano de la exdiputada federal y excandata a alcaldía Cuauhtémoc por



FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Antonio Padierna Luna**

Morena, **Dolores Padierna**, busca ser magistrado de la Primera Sala Ordinaria Especializada en Materia de Responsabilidad Administrativas y Derecho a la Buena Administración del Tribunal de Justicia Administrativa de la Ciudad de México. Nos platican que don Antonio actualmente está en sala ordinaria como encargado, pero al ser propuesto por el gobierno

local ante el Congreso, podrá quedar firme en el cargo. La propuesta avanzó en comisiones y diputados lo entrevistarán el 21 de agosto.

### Falta uno por detener en caso Black Royce

:::: Nos dicen que está lejos de cerrarse el caso del Black Royce, en Naucalpan, donde murió **Iñigo Arenas**, luego de ser drogado por personal del antro, según la indagatoria de la fiscalía estatal. Nos adelantan que está en la mira la detención de una persona más, que se sumaría a los seis capturados, cuatro mujeres y dos hombres, que fueron vinculados a proceso por el homicidio del empresario. Esta historia tiene mucho de donde cortar, pues además reveló un *modus operandi* de una red de taxistas con el antro para llevarles clientes. Veremos la actuación del fiscal del Edo-mex, **José Luis Cervantes**, en los próximos días.

### Aun en viernes por la tarde, comparecencia de Godoy sacará chispas

:::: Nos cuentan que a quienes no les gustó para nada que la fiscal **Ernestina Godoy** comparezca mañana de manera virtual en el Congreso de la CDMX para explicar su plan de política criminal, fue a los panistas. Nos detallan que el líder de los



**Federico Döring**

blanquiazules, **Federico Döring**, cuestionó la tardanza de este encuentro con el Poder Legislativo, pues debía darse desde febrero. Nos comentan que Döring calificó esta decisión de realizar la reunión con Godoy vía remota como una forma de arrebatarles el derecho a las víctimas a manifestarse. En tanto, nos aseguran, la secretaria general del PAN en la CDMX, **Pa-**

**tricia Báez**, lamentó que después de seis meses la fiscal rinda cuentas, y criticó que Godoy no le preste importancia ni relevancia al tema de lo que sucede con los delitos y la criminalidad en la capital. Parece que ese encuentro, aunque sea virtual, sacará chispas.

